



Triangel braucht neue Praxisräume für die hausärztliche Versorgung

Description

Nur neue Praxisräume in Triangel ermöglichen in der Zukunft die hausärztliche Versorgung.

Deshalb war es ein wichtiges gemeinsames Ziel des Orsrates, einen Investor zu finden, der bereit ist, solche Räume in Triangel zu bauen.

Im nichtöffentlichen Teil der letzten Orsratsitzung hat der Ortsrat über die Vorlage zum Kaufvertrag für das Baugrundstück, auf dem das Gebäude mit den Praxisräumen errichtet werden soll, beraten.

Der Ortsrat stimmte dem Entwurf zu.

Damit ist der Weg frei, die Vorlage in der Gemeinderatssitzung am 21.11.24 endgültig zu beschließen.

Damit wäre ein wichtiger Schritt zur Absicherung hausärztlicher Versorgung für Triangel und der Gemeinde Sassenburg getan.

Date Created

07.11.2024